



Nomos

Das Vergütungsrecht des Insolvenzverwalters – eine umfassende rechtliche Analyse



Die Vergütung des Insolvenzverwalters

Von RA Dr. Tobias Alexander Knapp

2022, 184 S., brosch., 52,- €

ISBN 978-3-8487-8540-7

(Mannheimer Schriften zum Unternehmensrecht, Bd. 60)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8540-7

Die Vorschriften der §§ 1, 3 und 4 InsVV werden auf deren teleologischen Hintergrund und Anwendungsbereich untersucht. Berücksichtigt werden dabei sämtliche Entscheidungen des BGH seit 2000 und die entsprechende Literatur. Die Vorschriften verfolgen ausnahmslos nachvollziehbare Zwecke, werden jedoch in der Praxis überwiegend unzutreffend ausgelegt. Wendet man die Insolvenzrechtliche Vergütungsordnung richtig an, stellt sie ein optimales Vergütungssystem dar.

Das Buch ist für alle interessant, die sich mit den Vergütungsvorschriften und deren Hintergründen umfassend vertraut machen wollen und eignet sich auch für die praktische Rechtsanwendung. Zur Lösung einzelner vergütungsrechtlicher Fragen sind Praxisschemata und Berechnungsbeispiele enthalten.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Remuneration Law of the Insolvency Administrator – a Comprehensive Legal Analysis



Die Vergütung des Insolvenzverwalters

By RA Dr. Tobias Alexander Knapp

2022, 184 pp., pb., € 52.00

ISBN 978-3-8487-8540-7

(Mannheimer Schriften zum Unternehmensrecht, vol. 60)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8540-7

This work is a scientific study of the legal regulations governing the calculation of the insolvency administrator's remuneration. Taking into account all decisions of the Federal Court of Justice (BGH) since 2000 and the relevant commentaries and journal articles, the law on remuneration is comprehensively reviewed. Finally, the work shows that

the relevant provisions are appropriate without exception when interpreted correctly and that the Insolvenzrechtliche Vergütungsverordnung has been optimally designed by the legislator. The principles developed for the application of the standards should enable a large number of compensation law cases to be solved.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary